



**BIDANG STUDI PUBLIC RELATIONS**  
**FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI**  
**UNIVERSITAS MERCU BUANA JAKARTA**

ATIN SULASTRI (44210110040)

AKTIVITAS *PUBLIC RELATIONS* DALAM MEMBERIKAN INFORMASI  
MENGENAI TVRI SEBAGAI TV PUBLIK

Jumlah halaman : VIII + 63 halaman + 26 lampiran

Bibliografi : 23 acuan, Tahun 1992 - 2011

**ABSTRAK**

TVRI seakan “terpuruk” dalam pertelevisian di Indonesia. Seharusnya TVRI sebagai Lembaga Penyiaran Publik mampu memberikan layanan siaran berkualitas dan berdaya saing serta tata kelola lembaga yang modern, transparan dan akuntabel. Karena itu, diperlukan Aktivitas *Public Relations* untuk meningkatkan citra menjadi TV Publik yang dapat memberikan pelayanan informasi bagi seluruh rakyat Indonesia. Maka berdasarkan uraian diatas tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui Aktivitas *Public Relations* dalam Memberikan Informasi Mengenai TVRI Sebagai TV Publik.

Dalam penelitian ini menggunakan konsep komunikasi, komunisasi organisasi, macam-macam komunikasi organisasi, Ruang Lingkup *Public Relations*, Khalayak *Public Relations*, Proses *Public Relations*, Konsep Aktivitas *Public Relations*, Aktivitas *Public Relations*, dan pengertian TV Publik.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Sedangkan metode penelitian yang digunakan adalah studi kasus melalui wawancara mendalam kepada para narasumber, dan peneliti menggunakan triangulasi sumber yaitu jawaban yang di dapat selama di lapangan, di pastikan kembali dengan sumber ( subyek penelitian ) untuk mendapatkan keabsahan data.

Hasil penelitian ini membahas mengenai Aktivitas *Public Relations* yang dilakukan Humas TVRI dalam memberikan pemahaman mengenai TVRI sebagai TV Publik. Sehingga peneliti mampu menggambarkan aktivitas *Public Relation* yang dilakukan oleh TVRI hanya pada tahap *Fact Finding* (pengumpulan fakta, data dan informasi), *Planning and Programming* (perencanaan dan program), *Taking Actions and Communications* (aksi dan komunikasi). Sedangkan aktivitas *Public Relations* pada tahap *Evaluating* (evaluasi program) tidak dijalankan oleh pihak TVRI.